



#MC/MÁYNEZ, NUEVA GENERACIÓN  
DE POLÍTICOS: DANTE DELGADO/P9

#ALIENTANCANDIDATURA

# SIGUE POSICIONAMIENTO DE ÁLVAREZ MÁYNEZ DESDE MC

DELGADO ASEGURA QUE  
EL FUTURO PERTENECE A  
LOS JÓVENES EN MÉXICO



18

DE ENERO, ÚNICO  
DÍA DE ACTIVIDADES COMO  
PRECANDIDATO.

El líder nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, sostuvo que el precandidato presidencial de su partido, Jorge Álvarez Máynez, es una nueva generación de políticos, y destacó que el partido naranja ha generado simpatías con los jóvenes.

En sus redes sociales, Delgado indicó que desde Monterrey, siguen impulsando a una nueva generación de políticos.

"Vamos por un México Nuevo con Álvarez Máynez", expresó.

El también senador sostuvo que MC ha generado simpatía con los jóvenes porque es una

propuesta fresca, que impulsa las causas de las y los ciudadanos y que está alejada de la vieja política.

"Así como lo demuestran los jóvenes de la Ciudad de México, estamos seguros que el futuro es naranja y lo será para todo México", aseveró.

Por su parte, el diputado Braulio López Ochoa indicó que la candidatura de Jorge Álvarez representa una gran oportunidad de reivindicar a una generación contra una forma de vida que no la respeta.

"Los jóvenes, hoy en día se encuentran ante una vida de enorme incertidumbre porque no saben si van a tener una casa, si van a tener hijos y cómo los van a mantener, si van a tener derecho a una pensión, si van a tener un trabajo y las condiciones, y tampoco van a saber cómo está afecta el medio ambiente a la salud", expuso.

En un video en sus redes sociales, el legislador de MC dijo que Álvarez Máynez significa una gran oportunidad de dejar ese futuro incierto para tomar las riendas del país "que proteja tu vida y tus derechos".

ACUSAN  
PROMO

• El PRD denunció a Samuel García por el promocional de los tenis.

• Fue cuando "le entregó la estafeta" a Álvarez Máynez.